



LAVAL, Le 27 Avril 2021

Lettre ouverte de la FSU53 à

Monsieur MAROIS, Recteur de l'Académie de Nantes et Monsieur WALECKS Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale en Mayenne,

Pendant la crise sanitaire

Oserez vous ?

Pendant la 3eme vague de la pandémie

Oserez vous ?

pendant l'école en distanciel

Oserez vous ?

Pendant les tests, les vaccins...

Oserez vous ?

Pendant les applaudissements aux soignants

oserez vous ?

Pendant la crise sociale et économique

oserez vous ?

Pendant le décrochage scolaire

oserez vous ?

Pendant les milliards du plan de relance

oserez vous ?

Pendant les protocoles renforcés

oserez vous ?

pendant le coût que que coûte présidentiel

oserez vous ?

pendant les alertes sur la santé mentale des jeunes

oserez vous ?

Oui, oserez vous lors du Comité Technique Spécial Départemental du 29 Avril 2021, maintenir votre décision aussi incompréhensible qu'inacceptable de supprimer un poste d'infirmière scolaire en Mayenne ?

Oserez vous vos calculs à charge pour démontrer une pseudo sur dotation mayennaise en comparaison des autres départements ?

Oserez vous vos comparaisons truquées par l'ouverture de 3 lycées sans aucune création de poste d'infirmière ?

Oserez vous ignorer le travail supplémentaire des infirmières mayennaises faute de médecins de l'Éducation Nationale ?

Oserez vous vos tableaux excell et ses ratio froids face à des besoins d'humanité grandissants ?

Oserez vous le monde d'avant qui continue ?

Oserez vous ce mauvais coup porté à la Mayenne protégée parait-il par une convention ruralité ?

Pour notre part, nous n'acceptons pas que le suivi de la santé des jeunes mayennais-ses soit fragilisé par votre décision qui ne fait pas consensus ! Au soir du 29 Avril, il y aura les mots et il y aura les actes.....Nous saurons qui de nous pourra continuer à prétendre aider la jeunesse mayennaise.

Gérard Pigois FSU53 et Nelly Fréard Secrétaire Départementale du SNICS-FSU